

STANDAR 7. PENELITIAN, PELAYANAN/PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

7.1 Penelitian

7.1.1 Tuliskan jumlah dan dana penelitian yang dilakukan oleh masing-masing PS di lingkungan Fakultas/Sekolah Tinggi dalam tiga tahun terakhir dengan mengikuti format tabel berikut:

No.	Nama Program Studi	Jumlah Judul Penelitian			Total Dana Penelitian (Juta Rp)		
		TS-2	TS-1	TS	TS-2	TS-1	TS
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1	Kebijakan Pemerintahan	-	-	8	-	-	90.000.0000
	Total	$n_a=$	$n_b=$	$n_c=8$	$n_d=$	$n_e=$	$n_f=90.000.000$

Catatan: Kegiatan yang dilakukan bersama oleh dua PS atau lebih sebaiknya dicatat sebagai kegiatan PS yang relevansinya paling dekat.

7.1.2 Uraikan pandangan pimpinan Fakultas/Sekolah Tinggi tentang data pada butir 7.1.1, dalam perspektif: kesesuaian dengan Visi dan Misi, kecukupan, kewajaran, upaya pengembangan dan peningkatan mutu. Uraikan pula kendala-kendala yang dihadapi.

Kesesuaian dengan Visi dan Misi: Fakultas selalu mengarahkan penelitian dosen supaya sesuai dengan tema/topik dengan bidang ilmu serta layak berdasarkan substansi. Sehingga penelitian yang bersumber pada dana APBN semuanya sesuai dengan visi dan misi Fakultas.

Kecukupan: Sementara dari aspek kecukupan terlihat bahwa pada tahun 2009 jumlah judul penelitian adalah 196 judul sementara jumlah dosen yang aktif adalah 109 orang (37 dosen sedang studi lanjut). Dengan demikian rata-rata setiap dosen telah melakukan satu penelitian dalam satu tahunnya. Pada tahun 2007 dan 2008, semua dosen telah melakukan penelitian minimal satu kali dalam satu tahun. Bahkan cukup banyak dosen yang melakukan penelitian lebih dari satu kali. Kondisi ini menggambarkan bahwa aktivitas penelitian dosen IPDN telah memenuhi standar kecukupan.

Kewajaran: Ditinjau dari sisi kewajaran, penelitian dosen yang rata-rata satu kali dalam satu tahun, menunjukkan tingkat kewajaran yang tinggi. Artinya dengan penelitian satu kali setahun, beban dosen untuk kegiatan Tri Dharma PT yang lain

masih memadai. Misalnya mengajar, pengabdian masyarakat atau menulis jurnal ilmiah.

Upaya Pengembangan dan Peningkatan Mutu: Guna meningkatkan kualitas dan kuantitas hasil penelitian, fakultas telah melakukan upaya-upaya pengembangan dan peningkatan mutu melalui:

- a. Pelatihan penyusunan proposal hibah kompetisi bagi seluruh dosen baik yang ditawarkan IPDN maupun luar IPDN.
- b. Mengundang pakar untuk menjadi narasumber dalam pelatihan metodologi penelitian dan penyusunan proposal yang diperuntukan bagi semua dosen
- c. Mendorong dosen-dosen yang sudah pernah mendapatkan dana hibah penelitian kompetisi agar melibatkan dosen-dosen muda.
- d. Meningkatkan kerjasama dengan berbagai institusi penyedia dana penelitian.
- e. Seminar hasil penelitian secara berkala.

Upaya pengembangan dan peningkatan mutu tersebut sangat efektif dalam meningkatkan jumlah penelitian maupun dananya.

Kendala yang dihadapi adalah :

1. Distribusi perolehan dana penelitian khususnya yang bersifat kompetisi belum merata pada semua dosen atau program studi.
2. Kemampuan dosen dalam memperoleh dana penelitian level internasional masih terbatas.

Untuk menghilangkan kendala ini, fakultas telah melakukan pelatihan kepada para dosen dalam bentuk pelatihan metodologi penelitian hibah kompetisi.

7.2 Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat

Pelayanan/Pengabdian kepada Masyarakat adalah penerapan bidang ilmu untuk menyelesaikan masalah di masyarakat (termasuk masyarakat industri, pemerintah, dsb.)

7.2.1 Tuliskan jumlah dan dana kegiatan pelayanan/pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh masing-masing PS di lingkungan Fakultas dalam tiga tahun terakhir dengan mengikuti format tabel berikut:

No	Nama Program Studi	Jumlah Judul Kegiatan Pelayanan/Peng	Total Dana Kegiatan Pelayanan/ Pengabdian kepada Masyarakat (Juta Rp)
----	--------------------	--------------------------------------	---

		abdian kepada Masyarakat			TS-2	TS-1	TS
		TS-2	TS-1	TS			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1	Kebijakan Pemerintahan	2	6	6	20.000.000	60.000.000	50.000.000
Total		n _a =2	n _b =6	n _c =6	n _d =20.000.000	n _e =60.000.000	n _f =50.000.000

Catatan: Kegiatan yang dilakukan bersama oleh dua PS atau lebih agar dicatat sebagai kegiatan PS yang relevansinya paling dekat.

7.2.2 Uraikan pandangan Fakultas/Sekolah Tinggi tentang data pada butir 7.2.1 dalam perspektif: kesesuaian dengan Visi dan Misi, kecukupan, kewajaran, upaya pengembangan dan peningkatan mutu. Uraikan pula kendala-kendala yang dihadapi.

Aspek Kesesuaian dengan Visi dan Misi: Kegiatan pengabdian kepada masyarakat dan pelayanan yang dilakukan oleh dosen Fakultas Politik Pemerintahan IPDN, selama ini telah sesuai dengan visi dan misi yang diemban fakultas. Kesesuaian ini antara lain ditunjukkan dengan jenis-jenis kegiatan yang berorientasi pada upaya perwujudan visi dan misi fakultas.

Aspek Kecukupan: Kegiatan pengabdian kepada masyarakat/pelayanan ditinjau dari aspek kecukupan selama ini sangat mencukupi. Fakultas mempunyai komitmen yang tinggi terhadap setiap kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh setiap dosen. Komitmen ini ditunjukkan dengan ketersediaan dana yang setiap tahunnya selalu meningkat.

Aspek Kewajaran: Setiap dosen selalu melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat atau jenis pelayanan tertentu kepada masyarakat (konsultasi publik, pendampingan kegiatan masyarakat, dll.), rata-rata satu kali dalam satu tahun. Aktivitas dosen dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat/pelayanan ini ditinjau dari aspek kewajaran sangatlah masuk akal (wajar), karena dosen juga masih memiliki waktu untuk kegiatan Tri Dharma PT lainnya.

Upaya Pengembangan dan Peningkatan Mutu.

Dalam upaya pengembangan dan peningkatan mutu fakultas telah melakukan berbagai upaya seperti mendorong dosen untuk melakukan pengabdian masyarakat walau tidak dikoordinasikan oleh fakultas. Upaya lain adalah dengan menjalin kerjasama dengan berbagai institusi dalam bidang pelayanan pengabdian

masyarakat. Untuk meningkatkan mutu kegiatan pengabdian masyarakat, fakultas selalu melakukan evaluasi terhadap setiap kegiatan yang telah dilaksanakan. Hasil evaluasi selanjutnya digunakan untuk meningkatkan kualitas/mutu pengabdian masyarakat berikutnya. Upaya tersebut sangat efektif dalam meningkatkan jumlah kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PkM) maupun jumlahnya.

7.3 Kegiatan Kerjasama dengan Instansi Lain

7.3.1 Tuliskan instansi dalam negeri yang menjalin kerjasama* dengan Fakultas/Sekolah Tinggi dalam tiga tahun terakhir.

No.	Nama Instansi	Jenis Kegiatan	Kurun Waktu Kerja Sama		Manfaat yang Telah Diperoleh
			Mulai	Berakhir	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
1	Pemerintah Kabupaten Cianjur	Pengabdian Masyarakat Perdesaan	27 April 2010	17 Juni 2010	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terjalannya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kabupaten Cianjur; 2. Memberikan kesempatan kepada Dosen IPDN untuk melaksanakan kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat; 3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang : <ol style="list-style-type: none"> a. Pemerintahan dan Pembangunan b. Penegakkan Hukum c. Teknologi Tepat Guna d. Kemasyarakatan dan Penanggulangan Bencana Alam
2	Pemerintah Kota Bogor	Pengabdian Masyarakat Perkotaan	14 Juli 2010	05 Agustus 2010	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terjalannya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kota Bogor; 2. Memberikan kesempatan kepada Dosen IPDN untuk melaksanakan

					<p>kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat;</p> <p>3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang :</p> <p>a. Administrasi Pemerintah Kelurahan</p> <p>b. Administrasi Pertanahan di Perkotaan</p> <p>c. Pemberdayaan Masyarakat Perkotaan</p>
3	Pemerintah Kabupaten Karawang	Pengabdian Masyarakat Pesisir	20 September 2010	09 Desember 2010	<p>1. Terjalannya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kabupaten Karawang;</p> <p>2. Memberikan kesempatan kepada Dosen IPDN untuk melaksanakan kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat;</p> <p>3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang :</p> <p>a. Pemberdayaan Masyarakat Pesisir</p> <p>b. Demokrasi dan Kesadaran Politik Masyarakat</p> <p>c. Teknologi Tepat Guna</p>
4	Pemerintah Kota Makassar	Pengabdian Masyarakat Pesisir	10 Februari 2011	23 Maret 2011	<p>1. Terjalannya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kota Makassar;</p> <p>2. Memberikan kesempatan kepada Dosen IPDN untuk melaksanakan kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat;</p> <p>3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang :</p> <p>a. Konservasi Sumber</p>

					<p>Daya Kelautan, b. Management Disaster; c. Pemberdayaan Masyarakat Pesisir.</p>
5	Pemerintah Kabupaten Cianjur	Pengabdian Masyarakat Perdesaan	11 Maret 2011	31 Mei 2011	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terjalinnnya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kabupaten Cianjur; 2. Memberikan kesempatan kepada Dosen IPDN untuk melaksanakan kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat; 3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang : <ol style="list-style-type: none"> a. Pemerintahan; b. Pembangunan; c. Kemasyarakatan; d. Penanggulangan Bencana Alam.
6	Pemerintah Kabupaten Sanggau	Pengabdian Masyarakat Perbatasan	25 Mei 2011	25 Juli 2011	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terjalinnnya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kabupaten Sanggau; 2. Memberikan kesempatan kepada Dosen IPDN untuk melaksanakan kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat; 3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang : <ol style="list-style-type: none"> a. Pemberdayaan Masyarakat Perbatasan; b. Administrasi Pemerintah Desa; c. <i>Human Trafficking</i>.
7.	Pemerintah Kota Sukabumi	Pengabdian Masyarakat Perkotaan	5 Juli 2011	-	<ol style="list-style-type: none"> 1. Terjalinnnya kerjasama antara LPM-IPDN dengan Pemerintah Kota Sukabumi; 2. Memberikan kesempatan kepada

					Dosen IPDN untuk melaksanakan kewajibannya dalam Pengabdian pada Masyarakat; 3. Membuka wawasan peserta pendampingan tentang : a. Pemberantasan Korupsi; b. Penanggulangan Bencana Alam; c. Narkotika.
--	--	--	--	--	--

Catatan : (*) dokumen pendukung disediakan pada saat asesmen lapangan

7.3.2 Tuliskan instansi luar negeri yang menjalin kerjasama* dengan Fakultas/Sekolah Tinggi dalam tiga tahun terakhir.

No.	Nama Instansi	Jenis Kegiatan	Kurun Waktu Kerja Sama		Manfaat yang Telah Diperoleh
			Mulai	Berakhir	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
1	-	-	-	-	-
2	-	-	-	-	-
3	-	-	-	-	-
dst.					

Catatan : (*) dokumen pendukung disediakan pada saat asesmen lapangan